



## Último plazo para postular a fondo de ferias libres

Hasta este lunes 27 de mayo se puede postular al fondo concursable Desarrollo de Ferias Libres, iniciativa que apuesta por la modernización e innovación al interior de estos espacios de trabajo que son claves para la economía, la seguridad alimentaria y el patrimonio cultural del país.

El fondo otorga subsidios de hasta \$30 millones, con los cuales las organizaciones de feriantes pueden realizar inversiones que promuevan el desarrollo integral de sus espacios. Para ello cuenta con dos líneas de financiamiento. Una apoya el crecimiento y la reactivación de las ferias; y la segunda apunta a modernizar e implementar medidas innovadoras en estos espacios de comercio, como prácticas de economía circular, acciones de eficiencia energética o gestión de residuos.

A la convocatoria pueden postular ferias libres de al menos 15 puestos, representadas por organizaciones legalmente constituidas. Quienes resulten beneficiarias podrán utilizar el subsidio para financiar acciones de gestión empresarial, capital de trabajo e inversiones. Entre ellas, esta convocatoria pone énfasis en fortalecer la seguridad al interior de las ferias, promoviendo que parte de los recursos se destinen a instalar cámaras, alarmas, luminarias o incluso drones de vigilancia, además de capacitarse en temáticas preventivas y realizar actividades comunitarias que propendan al fortalecimiento de la cohesión social.